
VERBALE COMMISSIONE INDUSTRIA DIPENDENTI DEL 22/09 /2023 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Aggiornamento corso PMP 

2. Aggiornamento su incontro con Direzione Tecnica A22 

3. Assetto Commissione 

4. Varie ed eventuali. 

PRESENTI 

 

• Giovanni Marino 

• Gualdi Carlo 

• Guidetti Alessandro 

• Montecchi Carlo 

• Pananti Ivan 

• Turci Alessandro 

• Vandelli Davide 

• Sprocatti Stefano 

• Carnabuci Francesco 

• Del Buono Paolo 

ON LINE 

• Aiello Vincenzo 

• Ciciliano Giovanna 

• Vandelli Davide 

• Blumetti Francesco 

• Cuomo Raffaele 

 

 

Punto 1 

Viste le difficoltà a trovare partecipanti si cercherà un alternativa meno impegnativa. 

 

PUNTO 2 

Il convegno con la direzione tecnica di A22 nella persona dell’Ing. Andrea Costa è   
confermato e stiamo aspettando l’invio degli argomenti che saranno sviluppati. Il convegno 
è previsto per fine Novembre. Montecchi curerà l’organizzazione ma occorre che qualcuno 
collabori per argomenti e stesura locandina 

 



PUNTO 3 

La nostra commissione è sicuramente, fra quelle non istituzionalizzate, quella che ha più 
storia (ormai ventennale, e che vuole comunque abbracciare tutto quello che riguarda 
l’Ingegneria Industriale ed il mondo dei dipendenti. 

Recentemente si è notato un po’ di scollamento e di scarsa partecipazione nel proporre gli 
eventi ma anche nella disponibilità a collaborare alla attività 

Occorre ritrovare entusiasmo e nuovo iscritti giovani che affianchino i più “anziani “ 

Vogliamo che, oltre al product management, altri aspetti della professione vengano partati 
all’attenzione degli iscritti e quindi si attendono proposte e disponibilità. 

Ciciliano propone già la collaborazione con una ditta del settore per un convegno sulla 
Direttiva Macchine che trova il consenso di tutti. 

Montecchi ribadisce la necessità di collaborare con le altre Commissioni “Industriali” per 
avere maggiore efficacia nella attività. 

PUNTO 4 

Il Consigliere Guidetti ci comunica la sua partecipazione al Congresso Ingegneri di 
Catania dove parteciperà ad un incontro con rappresentanti di analoghe Commissioni sul 
tema del riconoscimento del Ruolo Professionale dell’Ing dipendente nell’Industria e 
sull’ottenimento di un tavolo tecnico CNI sull’argomento. 

Contiamo che i partecipanti ci relazioneranno alla prossima seduta. 

Resta da organizzare l’incontro con la Commissione Dipendenti di Treviso già in 
programma da tempo 

Si caldeggia infine la partecipazione alla prossima assemblea dell’Ordine di Modena che 
avrà come argomento la sede. 

A proposito della sede, si riporta l’intervento dell’Ing. Gualdi: 

“Circa la sede (in varie ed eventuali) e rivolto a Guidetti, unico dei consiglieri presenti in riunione 
che ha riferito del dibattito e delle votazioni in corso in seno al consiglio direttivo, ho puntualizzato 
che  non è in alcun modo ammissibile che i consiglieri non siano informati dei dettagli delle 
questioni sulle quali sono chiamati in qualche ad esprimersi mediante votazione; e che pertanto è 
necessario che ogni discussione sia anticipata (e dunque non accompagnata oppure 
eventualmente seguita) da opportuna, idonea ed esaustiva documentazione. Ho invitato il Guidetti 
a farsene portavoce in consiglio e dunque a difendere il ruolo di consigliere, proprio intraprendendo 
ogni azione atta a tutelare la dignità del consigliere stesso, che non può essere un semplice 
uditore.” 

Alle ore 21, la riunione viene chiusa 

IL SEGRETARIO DELLA RIUNIONE 

Carlo Montecchi 



 

 

 

 


